

Grösste Photovoltaikanlage läuft

Mitte Juli wurde auf dem Dach des Alterszentrums eine Photovoltaikanlage in Betrieb genommen. Es ist die grösste privat betriebene Anlage in der Gemeinde Wettingen.

Die Eigentümerin des Alterszentrums St. Bernhard, die Stiftung Rebergstrasse 24, liess die Photovoltaikanlage installieren. «So können wir langfristig die Energiekosten senken und einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz leisten», begründet Peter Wyss, Geschäftsleiter des Alterszentrums. Die Anlage wird voraussichtlich 230 000 Kilowattstunden (kWh) Strom pro Jahr produzieren, was etwa 20 Prozent des jährlichen Energiebedarfs des Alterszentrums deckt. «Wir können nahezu 100 Prozent des erzeugten Stroms selbst verbrauchen», so Wyss.



Photovoltaikanlage auf dem Dach des Alterszentrums St. Bernhard.